

ほこきた

URL:<http://www.city.hokota.ed.jp/hokotakita-es/>
E-mail:hkita-es@city.hokota.ed.jp



**未来に向かって 明るく たくましく
学び続ける子どもの育成**
切磋琢磨し、表現力を身に付けて輝く銚田北小の子どもたち

11月はいばらき教育月間でした。本校でも1日にPTA校外指導委員・役員、青少年育成市民会議、青少年相談員、銚田北中生徒等の方々と正門付近であいさつ運動を実施しました。11/7 1年生がインフルエンザで延期になった遠足に行きました。大洗アクアワールドは混んでいましたが、楽しく見学できました。11/8 3年生が実習地で育ったサツマイモの収穫を社会人学習支援員指導の下行いました。11/9 5・6年生銚田市防災体験学習が行われました。市消防団、銚田消防署、陸上自衛隊施設学校のご協力で、スモーク体験や間近で見る自衛隊車両、消防車に乗車など非日常の体験と、それぞれの活動には驚きでした。11/15 銚田市教育会音楽会が銚田北中学校体育館で行われました。4年1組リコーダー2部合奏「もののけ姫」「世界の約束～ハウルの動く城～」、4年2組同声2部合唱「光をめざして」素晴らしい発表でした。11/29 校内持久走大会が晴天の中行われました。10月末より約1ヵ月練習してきた成果は、それぞれの中で評価されたと思います。たくさんの方々に参観いただき、児童も嬉しかったようです。

あいさつ運動11/1



1年生アクアワールド遠足11/7



3年生イモ掘り11/8



1市5
1防・6
/災年
9体
生
学
習





4年生市音楽会 11/15



校内持久走大会 11/29



12月行事予定表

日	月	火	水	木	金	土
					1 読書タイム 交通安全指導 「家族と一緒に お弁当を作る日」 (1~5年) お楽しみ給食 (6年) 2年校外学習 (図書館) 昼休み人権集会 アルソック心肺 蘇生法 (5年)	2 自転車点検
3	4 学級朝会 ⑥クラブ活動 学年別下校 1~3年 14:20 4~6年 15:10	5 学級朝会 ← 一斉下校 14:30	6 学級朝会 ← ④ALTとの交流授業 1-1 一斉下校 14:30	7 学級朝会 一斉下校 14:30	8 学級朝会 → 一斉下校 14:30	9
10	11 学級朝会 がん教育③6-1 ④6-2 ⑥委員会活動 学年別下校 1~4年 14:20 5、6年 15:10	12 読書タイム	13 ドリル(算) ⑤ALTとの交流授業 1-2	14 健康タイム	15 読書タイム ②職業人に話を 聞く会 (6年)	16
17	18 学級朝会 ⑥クラブ活動 学年別下校 1~3年 14:20 4~6年 15:10	19 読書タイム	20 ドリル(算) ⑤ALTとの交流授業 2-1	21 読書タイム	22 読書タイム ④第2学期終業式 ⑤学級活動 一斉下校 15:00	23
24	25	26	27	28	29	30
	← 冬季休業日 →					
31 おおみそが →						

第1学年 学年通信



なかよし

実りの秋、頑張った持久走大会



11月は行事が盛りだくさんでした。遠足、校外学習など、普段の学校生活では経験できないものばかりで、子供たちにとって、実り多いものとなりました。また、持久走大会では、参加者全員が完走できました。苦しくても最後まで粘り強く頑張れたことが何よりです。



早いもので、今年も残り1ヶ月です。学習、生活のまとめを行い、気持ちよく新しい年を迎えられるようにしていきたいと思います。



校内持久走大会



校外学習(鹿島灘海浜公園)



家庭教育学級



第2学年 学年通信



Happy!!



一生懸命走る姿が見られました!!

11月29日に持久走大会が開かれました。2年生にとっては2回目の持久走大会で、日々の朝ランやランニングタイムなど、自己ベストの順位やタイムに向けて、普段の練習からとても気合が入っている様子が見られました。

本番ではその練習の成果を発揮し、それぞれの目標に向けて一人一人が一生懸命に走る姿が見られ、とても素敵でした。この経験を糧にして、これからの残り4か月、3年生に向けてより一層頑張っていってほしいと思います。



第3学年 学年通信



今年も残り1か月となりました



残暑が厳しい中始まった2学期も、残すところあとひと月となりました。力を合わせて頑張った運動会、声を掛け合い登った筑波山遠足、苦しくても最後まで走りきった持久走大会、農家の方にご協力いただきながら一生懸命取り組んだ野菜販売…。一つ一つの行事で子ども達は輝き、様々なことを吸収してきました。大きく成長できた2学期となりました。今月は、一年の締めくくりとして、学習や生活の振り返りをしっかりと行い、新たな気持ちで新年を迎えられるようにしていきます。また、風邪やインフルエンザなどの感染症の流行る季節となりました。学校でも感染予防を行って参ります。保護者の皆様には、たくさんのご協力をいただきまして、ありがとうございました。2024年もどうぞよろしくお願いいたします。

持久走大会



野菜販売

学習支援ボランティアの方々に協力いただきました。



第4学年 学年通信

GENKI World



たくさんの経験をした、実りの秋

11月15日、4年ぶりに鉾田市音楽会が開催され、4年生は午後の部に参加しました。夏休みから練習を始め、毎日練習しました。練習が進むにつれ子ども達は、技術を向上させ、集中力を高めていきました。その成長ぶりに頼もしさを感じました。当日はきれいな音色や澄んだ歌声を響かせ、とても素敵な音楽会になりました。保護者の皆様には、たくさんの応援をいただきまして、誠にありがとうございました。29日の持久走でも自分の目標に向けて、みんな一杯走ることができました。

2学期も残り1か月となりました。経験してきたことを振り返り、生活や学習のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。



音楽会



持久走大会

第5学年 学年通信

GOLD

実り多い秋に！

今月は、たくさん芸術にふれる機会が多くあった5年生。11月2日、4年生の音楽会校内発表の「ひまわりコンサート」に始まり、10日には「和楽器コンサート」鑑賞。

21日には、アートバス事業で茨城県近代美術館に行ってきました。アートツアーに参加し、学芸員やスタッフの方々のサポートで美術作品を楽しく鑑賞しました。午前には、笠間焼く手ひねり体験にも挑戦しました。お皿やコーヒーカップなど子供たちの手により、芸術作品が生まれました。完成が待ち遠しいです。



たのしく作品鑑賞 アートツアー

笠間焼に挑戦しました！完成が楽しみだなあ～



第6学年 学年通信

Unity



充実の秋を過ごし、2学期のまとめへ！

10月の修学旅行を経て、より一層たのしくなり、絆を深めた69人。委員会活動やひまわりタイム等でも最高学年としての役割を果たし、責任をもって働く姿も多く見られるようになりました。

11/9には、防災訓練があり、「公助」として消防団・消防署・市・自衛隊それぞれの役割と働きについて学びました。防災には「自助」、「共助」が必要であることも学び、児童それぞれの防災意識が高まりました。

2学期も残すところ、あと1ヶ月となりました。それぞれの目標、夢を明確なものとし、それに向けた努力がしっかりとできるようサポートしてまいりますので、引き続きよろしくお願いたします。

